

NOTA DE PRENSA

BCN informa sobre la evolución del comercio exterior al mes de septiembre de 2020

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 3 de diciembre de 2020, el informe de comercio exterior correspondiente al período de enero a septiembre del año en curso, en el que se indica que el déficit comercial de mercancías del período continuó siendo menor con respecto a 2019, en parte debido a los mejores términos de intercambio, derivado del aumento de los precios de las exportaciones y disminuciones en los precios de las importaciones, así como también producto de la menor actividad económica interna.

De acuerdo con el informe, el déficit comercial de mercancías a septiembre fue de 943.8 millones de dólares, siendo menor en 219.7 millones (-18.9%) que el registrado en igual período de 2019 (US\$1,163.5 millones). La disminución fue resultado del aumento de las exportaciones de mercancías (US\$152.4 millones) y disminución en las importaciones (US\$67.3 millones).

Las exportaciones de mercancías acumuladas a septiembre sumaron 2,202.5 millones de dólares, para un crecimiento interanual de 7.4 por ciento, debido tanto al aumento de los volúmenes (2.0%) como en los precios (5.4%). En el total de las exportaciones, el sector de manufactura mostró un crecimiento interanual de 3.9 por ciento; las exportaciones del sector agropecuario registraron un crecimiento interanual de 2.9 por ciento; las exportaciones mineras tuvieron un crecimiento de 32.2 por ciento; mientras que las exportaciones de productos pesqueros registraron una disminución de 19.1 por ciento.

Por su parte, las importaciones FOB a septiembre totalizaron en 3,146.4 millones de dólares, siendo menores interanualmente en 2.1 por ciento, como resultado de la disminución de 9.1 por ciento en los precios promedios. En términos de las importaciones CIF, éstas registraron una diminución interanual de 1.5 por ciento, explicada principalmente por una menor factura petrolera (-38.7%), la cual fue parcialmente contrarrestada por los aumentos observados en las compras al exterior de bienes intermedios (10.3%), bienes de consumo (6.3%) y bienes de capital (10.4%).

Finalmente, las exportaciones brutas de Zona Franca a septiembre totalizaron en 1,791.6 millones de dólares, lo cual representó una disminución de 17.6 por ciento en relación con igual periodo del año pasado (US\$ 2,173.8 millones), debido principalmente a menores exportaciones de textiles (-20.2%) y arneses (-33.6%).

Informe de Comercio Exterior Enero - Septiembre 2020

Managua, 3 de diciembre 2020